Iglesia en Cantabria y Mena

EL OBISPADO DE SANTANDER, ENVÍA UN TELEGRAMA DE PÉSAME A LA FAMILIA DE EMILIO BOTÍN

<u>se elevan oraciones por su eterno descanso</u>

El obispado de Santander, ha enviado en la mañana de hoy, miércoles, un telegrama a la residencia santanderina de la familia de Emilio Botín Sanz de Sautuola, en la calle Pérez Galdós, expresando sus condolencias.

En el texto, el obispado expresa que "acompaña en el dolor" a la familia por "tan sentida pérdida", a la vez que se elevan oraciones por su eterno descanso.

El telegrama de pésame, fue enviado nada más conocerse el fallecimiento del que fuera también presidente de la Fundación Marcelino Botín. Esta entidad colaboró en numerosas obras de conservación y rehabilitación del patrimonio religioso de la Diócesis de Santander.

GABINETE DE PRENSA Santander, 10 septiembre 2.014 www.diocesisdesantander.com

<u>Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19;</u> <u>prensa@diocesisdesantander.com</u>